

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 17 de Marzo de 2018.

SPI pide que Txenperenea se estudie como opción «real» para el trasladado de las pistas de Plaiaundi

[M.A.I.](#) IRUN. Sábado, 17 marzo 2018, 00:25 Sí se Puede Irun ha reclamado al Gobierno municipal que se inicie el estudio del ámbito de Txenperenea como «posibilidad real» para el traslado de las instalaciones deportivas de Plaiaundi. El grupo municipal pide que esta alternativa «no quede relegada a segunda opción, a expensas de que resulte imposible el acuerdo institucional en Zubieta». En esa última ubicación, en la que el Gobierno municipal trabaja actualmente como opción prioritaria, SPI percibe «demasiados interrogantes». En el caso de Txenperenea, «la problemática fundamental es la necesidad de estudiar una ordenación que hiciese compatible el traslado de las pistas de Plaiaundi con la vivienda planificada», debiendo analizar «cuestiones de gran relevancia para, como con Zubieta, examinar la viabilidad o no de la ubicación». SPI afirma percibir «dejación» por parte del Gobierno en el análisis de Txenperenea y reclamó que se estudie esta opción.